



AUTOMOBILI PININFARINA ENTHÜLLT DIE EVOLUTION DES BATTISTA-DESIGNS BEI DER TURINER AUTO SHOW

- > Das Luxus-Elektro-Hypercar Battista von Automobili Pininfarina steht bis Sonntag, 23. Juni, im Mittelpunkt der Turin Auto Show
- > Der Battista wird mit neuen Designdetails präsentiert. Zum Beispiel haben die Oberflächen der Fahrzeugfront während der Aerodynamik-Tests noch weiter an Reinheit und Schönheit gewonnen
- > Die Pininfarina S.p.A. in Cambiano stellt maximal 150 Exemplare des handgefertigten Battista als stärkstes jemals in Italien gefertigtes Auto her
- > Mit Simulation, Windkanal- und Fahrtests beginnen die nächsten Phasen der Entwicklung in diesem Sommer in Italien
- > Neue Bilder des Battista finden Sie [hier](#)

(Turin, 20. Juni 2019): Nach einer ersten Entwicklungsphase mit simulierten Aerodynamik-Tests in Italien hat Automobili Pininfarina auf der Turin Outdoor Auto Show seinen atemberaubenden Blu Iconica Battista mit neuen Designdetails vorgestellt.

Die Weiterentwicklung des Battista-Designs zu Beginn seiner Entwicklung führte zu Detailverbesserungen. Es wurde die Front des Battista neu definiert und das Erscheinungsbild des Hypercars verstärkt. So stieg auch die visuelle Harmonie zwischen Front und Heck des Elektrooliden.

Der überarbeitete Blu Iconica Battista wird bis Sonntag, den 23. Juni in Turin präsentiert. Paolo Pininfarina, Vorsitzender von Pininfarina S.p.A. sowie Luca Borgogno, Designdirektor von Automobili Pininfarina, nehmen an der Ausstellung des Hypercars in seiner Heimatstadt Turin teil. Jeder der geplanten 150 Battista wird bei Pininfarina S.p.A. in der Nähe von Turin von Hand gefertigt. Dort entstanden auch die Einzelheiten des neuen Designs.

Luca Borgogno, Designdirektor bei Automobili Pininfarina, meint: *„Es ist unglaublich aufregend, den Battista in Turin in der Nähe seines Heimatortes Cambiano zu präsentieren. Seit seinem Debüt auf dem diesjährigen Genfer Autosalon hat der Battista mit seiner Schönheit und Reinheit des Designs Autofans auf der ganzen Welt begeistert. Ich freue mich, ihn mit diesen neuesten Design-Meisterleistungen präsentieren zu können, die seine Form noch schöner und eleganter machen, getreu den Designprinzipien von Pininfarina.“*

Pressemitteilung

Paolo Pininfarina, Vorsitzender der Pininfarina S.p.A., sagt: „Wir sind sehr stolz auf den Battista und freuen uns außerordentlich, ihn auf unserer Autoausstellung im heimatlichen Turin zu zeigen. Die Designteams von Pininfarina und Automobili Pininfarina haben in diesem Jahr nach viel harter Arbeit gemeinsam in Genf ein Kunstwerk präsentiert. Wir streben immer weiter nach Perfektion im Automobildesign. Deshalb freuen wir uns, dass wir das Design der Oberflächen an der Fahrzeugfront um Details bereichern konnten, von denen ich glaube, dass sie die Eleganz und Schönheit des Battista noch besser unterstreichen.“

Nach seiner Präsentation in Turin geht das Battista-Programm in die nächste Phase. Es folgen Simulationstests, der Windkanal und erste Streckenentwicklungsprogramme unter der Leitung des ehemaligen Formel-1- und Formel-E-Rennfahrers Nick Heidfeld, der für Automobili Pininfarina als Chefentwicklungsfahrer tätig ist.

Die Luxusautomarke Automobili Pininfarina wurde 2018 beim Formel-E-Rennen in Rom angekündigt. Weniger als ein Jahr später folgte die Vorstellung des Battista in Genf. Es wird geschätzt, dass nur 50 Battistas in Europa, 50 in Nordamerika und 50 im Mittleren Osten und in Asien erhältlich sein werden. Das 2-Millionen-Euro-Hypercar kann über ein kleines Netzwerk von Fachhändlern für Luxusautomobile und Hypercars bestellt werden. Potenzielle Kunden sind dazu eingeladen, sich über einen Online-Dienst auf der Unternehmenswebsite für den Erwerb eines Battista zu bewerben: [Bewerben Sie sich jetzt](#).

Eine Revolution in Sachen Leistung: Automobili Pininfarina Battista

Die 120-kWh-Batterie des Battista versorgt vier Elektromotoren (einer an jedem Rad) mit Strom, die zusammen 1.900 PS erzeugen sollen. Damit erblickt eine völlig neue Generation von Hypercars das Licht der Welt, sowohl in Bezug auf die weit überdurchschnittliche Leistung als auch als hervorragend fahrbares Luxus-Automobil. Mit einer Reichweite von 450 Kilometern und einem Sprint auf 100 km/h in weniger als zwei Sekunden verleiht der Battista der Attraktivität von Elektroautos eine völlig neue Dimension.

Ende

PRESSESTELLE

Mark Harrison
(M) +44 (0) 7584 564253

E-Mail: mark.harrison@imprimatur.co.uk

Luca Rubino – Leitung Digitale Kommunikation
(M) +49 (0) 17841 16025

E-Mail: l.rubino@automobili-pininfarina.com

Weitere Informationen und eine Pressemappe erhalten Sie auf:

www.automobili-pininfarina.com/media-zone